学びの宝庫、飯田

~ 大学生からのメッセージ ~ 地元高校生編

大濱先生のお話を お聴きして

飯田風越高校国際教養科2年

山田舞

日本福祉大学の大濱裕先生より、「飯田から発信する新たな国際交流支援の取り組み~住民・行政・公民館の参加協働で紡ぐ地域自治~」をテーマに講義をしていただきました。

私は、募金をしたり物資を寄付したりしている時に、このお金や物資は途上国で本当に生かされているのか、どんなところで使われているのかと疑問に思うことがありました。日本では支援の協力には重点を置いているものの、支援後のその国の様子には視点を置いていないと思います。今回の大濱先生のお話でその理中の一部が分かりました。

お話でその理由の一部が分かりました。 さらに今後の国際社会における必要 な人材のお話も考えさせられるところが ありました。「グローバリズムに屈しな い人間」、それは今を生きる私たちに とっては難しいと思います。しかし、自 分を見つめ直すことで相手を見つめ、 世界に目を向けられるようになりたいで す。将来を少しずつ見据えながら、自 分にできること、したいことを明確にし ていきたいと思います。

